



9月 みちのこだより

大宮みちのこ保育園
2020年9月1日発行

日中は暑い日が続いていますが、朝夕は少しずつ涼しく感じられるようになってきました。

9月1日は“防災の日”です。1923年9月1日に関東大震災が発生し1960年に制定され、1982年から9月1日を含む一週間を防災週間と定められました。園でも本日“防災集会”を行い、乳児組は地震の際は身を守るための“だんごむしポーズ”を練習。幼児組は毎月の避難訓練の大切さや、様々な災害(地震・火災だけではなく風水害等)が起きたら、どんな状況になるのかや、ここ数年多い水害の写真を見て「すごいこわい!」と言っていました。いざという時は突然やってきます。ご家庭でもこの機会に家族で災害時の対応を話し合っておくといいですね。(集会の様子はブログをご覧ください)

9月の予定

9日(水)ふれあいデー
16日(水)誕生会

※保育士体験は中止です

9月・10月 みちみちデー
火曜日です

10月の予定

10日(土)運動会

※幼児組のみ

14日(水)運動会順延日
21日(水)誕生会
28日(水)園外保育

※保育士体験は中止です

年長児保護者の皆様

10・11月に就学時健康診断が行われます。市のホームページにて日程や時間の確認をしてください。

1～5才児クラスはお弁当

(0才の食事は園で作ります)
公園に散歩に行き、公園や園庭等でお弁当を食べます!
各クラス日程や持ち物等につきましては、後日お手紙にてお知らせいたします。

《発熱時についての対応》

5月末の自粛解除後以降、6・7月と感染症も流行することなく子ども達も元気に登園をできてきましたが、8月に入り猛暑と夏の疲れから体調を崩す子が増えてきました。7月の園だよりでもお知らせしましたが、発熱時はコロナ感染を考え別室にて個別にお迎えを待ちます。ご家庭で夜～朝に発熱をした場合も同様に、コロナ感染を考え受診をしていただき、受診結果の連絡をお願いいたします。

また、保護者の皆様の職場等で陽性者が確認された場合、園に連絡を入れていただき状況確認として陽性者との接触があるのか等詳細を確認させていただきます。子ども達への感染を未然に防ぐ対応をとるためですので、ご理解・ご協力よろしくをお願いいたします。

職員も、朝・昼・夜3回の検温をし、37, 5℃以上(平熱によっては37, 0℃)の熱の場合は、出勤をしない、または早退、咳が出る場合も出勤をしない等の自身の健康管理と家族の体調把握もしています。保護者の皆様にも引き続き、送迎の方の検温と連絡帳記入のご協力をよろしくお願いいたします。

運動会について

くま組・ぞう組はかけっこ・お遊戯、らいおん組はかけっこ・障害走・リレーを行います。今年度は全園児で行えませんが年長組にとっては保育園最後の運動会、ぞう・くま組にとっても今年の運動会は一度きりです。クラス別に競技を行います。楽しい運動会となるよう職員一同盛り上げていきますので、保護者の皆様にご理解いただき子ども達を見守っていただけたらと思います。

気をつけましょう

- ★送迎カードの紛失が増えてきています。行方がわからないカードが増えてきますと防犯上危険ですので、改めて取り扱いには気を付けて下さいますようお願いいたします。
- ★お迎え後、園の裏の公園で遊んでいる姿が見られます。子ども達も疲れているので注意が散漫になり怪我につながりやすくなります。引き渡し後の事故・怪我は、園加入の保険適応にはなりませんので十分に気を付けてください。